



お世話になりました

①フリーデイ

先日10日(火)フリーデイ(公開授業日)が開催され、雨天にも関わらず、多くの方々にご来校いただきました。前日にメールでお伝えしてはいましたが、当初の計画ではプール開きを参観していただくと考えていたので、残念な方も多かったのではないかと思います。それでも2時間目から4時間目まで普段の授業の様子を見ていただき、感謝申し上げます。

今回のフリーデイでは、3時間の授業が公開だったため、国語や算数だけでなく、道徳や体育、家庭科など様々な授業の様子を見ていただきました。子どもたちも多くの方が見に来ていることで、張り切っていたり緊張していたり、よい刺激となっていたようです。7月にも授業参観が予定されていますので、都合のつかれる限りご参観いただけると幸いです。

②第1回学校運営協議会

先日12日(木)第1回学校運営協議会が開催されました。学校運営協議会とは、地域に信頼される学校づくりを実現するため、地域住民や保護者代表などから構成され、学校運営への必要な支援に関する協議を行うものです。別名、コミュニティ・スクールとも呼ばれます。今回、13名の方に委員をお願いし、市教育委員会から委嘱状が交付されました。協議の中では、田植えや運動会、芝生のことなどご意見をいただきました。しっかりと今後の学校運営に活かしていきたいと考えます。



プール開き 水の事故には要注意

10日(火)に予定していたプール開きですが、大雨・雷の予報が出ていたため、12日(木)に延期実施しました。当日も朝から雨が降ったりやんだりの天気でしたが、健康面等に配慮しながら実施することができました。

低学年(1~3年生)のプール開きに立ち会いましたが、プールサイドを走らないなど先生との約束を守りながら楽しんでいました。



そこで、保護者の皆様にはお願いです。これから梅雨が明け、夏休みにかけて暑い日が続くとどうしても川などに出かけたくなります。決して子どもだけで川や海などには行かないようご指導お願いします。走潟の子どもたちにとって川は身近な場所だと思っているようです。学校でも指導していきますが、水の事故には特に気をつけるよう、お願いします。

大雨時における登校について

先日安心メールでお知らせしたとおり、大雨時における登校について、まずは子どもたちの安全を最優先されて下さい。子どもたちが自分で歩いて行けそうなのか、保護者が学校まで送迎できるのか等の事情は家庭や地区によって状況が異なることも考えられます。もし遅刻や欠席をする場合は、その旨を学校に連絡していただきますようお願いいたします。

